

Medio	La Hora
Fecha	19-10-2010
Mención	Facultad de Educación de la Universidad Alberto Hurtado realizará seminario para discutir sobre cuánto aporta la tecnología en la educación.

¿Cuánto aporta la tecnología en la educación?

La incorporación de las tecnologías de la información y la comunicación en la planificación de la enseñanza se ha vuelto un imperativo para los docentes, ya que se espera que el uso de éstas en la sala de clases mejore la calidad de los aprendizajes.

Sin embargo para muchos profesores aún no queda claro qué impacto real tienen en los re-

sultados de aprendizajes escolares y, a su vez, si transforma efectivamente las formas de enseñar.

Para discutir éste y otros temas, la facultad de Educación de la U. Alberto Hurtado invita a profesores a participar de un seminario el próximo martes 26 de octubre. La entrada es gratuita y los cupos limitados. Inscripciones al ☎ 8897123

